

UNO MAS UNO Hostigaron en Buenos Aires a un reportero de *Le Monde*

BUENOS AIRES, 23 de mayo (AFP).— El periodista francés Jean Pierre Clerc, enviado especial del diario *Le Monde*, fue detenido ayer aquí en el aeropuerto internacional de esta capital. Luego de 5 horas de interrogatorio por parte de las fuerzas militares argentinas, Clerc fue autorizado a abandonar el país, rumbo a Brasil.

Clerc llegó hace varios días a la Argentina para realizar un reportaje sobre la situación de este país en vísperas del campeonato mundial de fútbol, y ayer, cuando se disponía a abordar una aeronave que lo llevaría a París, fue arrestado.

Las autoridades de este país lo acusaron de llevar en su maleta "material comprometedor" y documentos a los que calificaron de "subversivos o

capaces de perjudicar a la Argentina".

En el interrogatorio, el periodista francés se negó a dar referencia alguna sobre las fuentes de la información que obtuvo en este país y logró autorización para comunicarse con un diplomático francés, a quien le comunicó su situación.

Todas las anotaciones de Clerc fueron fotocopiadas por las autoridades, y diversos materiales considerados "subversivos" fueron retenidos, antes de autorizar al periodista a dirigirse a Brasil, en escala hacia su país de origen. También, Clerc debió suscribir una "declaración" en la cual fue obligado a reconocer la posesión de materiales "perjudiciales para el país".

EL SOL DE MEXICO



BUENOS AIRES. Bastantes apuros pasaron las fuerzas públicas en Ezeiza, para controlar a los "tifosi" que fueron a dar la bienvenida a la Selección de Italia.

Comando Especial Acompaña a los Alemanes

FRANCFORT, RFA, 23 de mayo (AFP).— Una docena de miembros del comando anti-terrorista (GSG-9), que actuó en Mogadiscio, acompañó hoy en su viaje hacia Argentina al seleccionado de fútbol de la República Federal Alemania que participará en el mundial, anunció la agencia SID.

El comando GSG-9, (178 hombres) está formado exclusivamente por voluntarios y fue creado después de la matanza que se produjo en los Juegos Olímpicos de Munich para intervenir en "los casos difíciles".

Que Intentaron Secuestrar al Técnico Francés Michel Hidalgo

PARIS, 23 de mayo (EFE).— El martes se intentó secuestrar al seleccionador francés Michel Hidalgo, con el fin de protestar contra la represión en Argentina.

Lo declaró así una voz anónima por teléfono a un órgano de prensa, en París, horas más tarde de que Hidalgo fuese víctima de una agresión en las inmediaciones de Burdeos.

La agresión, que resultaba inexplicable, tuvo lugar en la mañana del martes. Un automóvil, en el que viajaban tres hombres, detuvo el vehículo que conducía Hidalgo.

Tras una corta lucha con uno de los hombres, Hidalgo escapó, seguido sin embargo por el otro automóvil.

Platini Escortado por Guaruras

METZ, Francia, 23 de mayo (AFP).— El as del fútbol francés Michel Platini fue escoltado hoy por tres policías guardaespaldas vestidos de civil entre Nancy y Metz, donde embarcó en un avión rumbo a París.

Los componentes del seleccionado de Francia que participará en el mundial de Argentina se concentraron hoy en París.

Después de pasar la noche en un hotel cercano al aeropuerto parisiense de Roissy, los futbolistas franceses partirán mañana miércoles hacia Buenos Aires, en un avión Concorde.